

LONDRES (MPE-Média) – Les prix moyens globaux de l'acier ont baissé de 3,4% en octobre dernier malgré quelques tentatives de hausses côté producteurs, annonce le consultant britannique MEPS ce mardi. Détails.

Aux Etats-Unis, les moyennes des transactions continuaient à baisser en octobre pour les produits plats en acier, les aciéries offrant des prix réduits pour remplir leurs carnets de commande. Les acheteurs reportaient du coup leurs conclusions dans l'espoir de prix plus bas dans le futur proche. AK Steel a annoncé fin octobre son intention de relever ses prix de 20 dollars/tonne avec effet immédiat. Dans le même temps, l'offre augmentait tant sur le marché domestique que provenant d'outremer, note MEPS, qui voit les stocks des centres de service grossir au pro rata du ralentissement de l'économie américaine.

Au Canada, MEPS a constaté une tendance de prix baissière pour les produits en bandes laminées non revêtus. Les acheteurs s'attendent à plus de flexibilité des producteurs lorsque les négociations débiteront pour les livraisons de décembre, mais les clients semblent se limiter à des besoins immédiats, les stocks restant bas et inchangés pour la plupart.

La consommation chinoise d'acier se rétracte suite à une moindre croissance économique, qui augmente la pression baissière sur les coûts des matières premières sidérurgiques et sur le prix de l'acier en général. Mais les stocks chinois continuent à augmenter, dans les aciéries comme sur le marché intérieur. Les traders tentent de réduire leurs propres stocks, note MEPS qui voit les commandes aux aciéries se réduire d'autant. Baosteel, l'un des plus grands producteurs d'acier chinois, a annoncé une baisse de ses prix domestiques officiels pour les produits laminés en bandes livrés en novembre. Les exportations chinoises d'acier ont battu un nouveau record en septembre, précise MEPS.

La consommation en progrès au Japon

La consommation d'acier progresse toujours au Japon mais une bonne part de cette hausse est du fait des importateurs. En août, les carnets de commandes ont chuté de 3% sur un an tout comme les volumes à l'export, de façon normale. Les prix des produits plats en acier n'ont pas varié en octobre. Tokyo Steel a réduit tous ses prix officiels pour des livraisons en novembre de 3.000 yens par tonne pour tenter de contrecarrer les importations d'acier chinoises à bas prix, malgré des prix de l'énergie plus élevés. La dépendance de Tokyo Steel par rapport aux

ferrailles a aussi beaucoup diminué ces dernières semaines.

En Corée du sud, les producteurs tentent de faire avec la baisse de croissance économique et davantage de pression des importations. En septembre, les livraisons d'acier provenant du Japon ont augmenté pour la première fois depuis six mois, le yen plus bas faisant baisser les prix. Les aciéristes chinois ont gagné des parts de marché en Corée du sud où la demande stagnante et une offre excessive vont provoquer de nouvelles baisses de prix, amenant les producteurs à rechercher de nouvelles opportunités à l'export.

A Taïwan enfin, MEPS observe une reprise lente de la consommation d'acier locale. Le premier producteur intégré, CSC a annoncé une baisse de ses prix domestiques de près de 3% pour ses contrats de décembre. Malgré une période de pic annuel de la demande en fin d'année, la compétition avec les importations chinoises est importante.

Jo Gatsby

Voir aussi sur:

www.meps.co.uk